

脑源性神经营养因子通过PI3K/Akt/mTOR信号途径对胚鼠缺氧神经元的保护作用

陈艾^{1,2,3,4},熊励晶^{1,2,3},马骄^{1,2,3},童煜^{2,3},毛萌^{1,2,3}

1 四川大学华西第二医院儿科,四川 成都 610041; 2 四川大学华西第二医院西部妇幼医学研究院妇科疾病与出生缺陷教育部重点实验室,早期发育与损伤重点实验室,四川 成都 610041; 3 发育与妇科疾病四川省重点实验室,四川 成都 610041; 4 泸州医学院附属医院儿科,四川 泸州 646000

Neuronal protective effect of brain-derived neurotrophic factor mediate by autophagy through PI3K/Akt/mTOR pathway

CHEN Ai^{1,2,3,4},XIONG Li-jing^{1,2,3},MA Jiao^{1,2,3},TONG Yu^{2,3},MAO Meng^{1,2,3}

1 Department of Pediatrics,West China Second University Hospital,Sichuan University,Chengdu,Sichuan 610041,China; 2 Laboratory of Early Developmental and Injuries,West China Institute of Woman and Children's Health,West China Second University Hospital,Sichuan University,Chengdu,Sichuan 610041,China; 3.Key Laboratory of Obstetric & Gynecologic and Pediatric Diseases and Birth Defects of Ministry of Education,Chengdu,Sichuan 610041,China; 4.Department of Pediatrics,the Affiliated Hospital of Luzhou Medical College,Luzhou,Sichuan 646000,China

[摘要](#) [图/表](#) [参考文献](#) [相关文章 \(1\)](#)

版权所有 © 《中国儿童保健杂志》编辑部

地址: 西安市西五路中段157号(710004) 电话: 029-87679391 E-mail: cjchcl@163.com

本系统由北京玛格泰克科技发展有限公司设计开发